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Padova, 10 Febbraio 2023 

 

Oggetto: Verbale della Consulta 6b, riunione del 09 Febbraio 2023 

 

La Consulta si riunisce in seduta pubblica in presenza presso la sala “Barison” il giorno 09 Febbraio 2023 alle 

ore 20:45. 

Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta: 

 

 Presente Assente giustificato Assente non giustificato 

Cesaro Andrea  X    

Belluardo Piera  X    

Birra Romina Gisella X    

Bottoni Carlo X    

Basile Angelo X    

De Agostini Giulio X    

Zulian Fiorenza X    

Frizzarin Marco X    

Vesentini Claudio X    

Ghedin Mattia X    

Grigio Monica   X  

Chioccini Nicolas   X  

Zamper Michela X    

     

     

    

 

 



La Consulta ha inizio alle ore 20.50 con l’intervento del Presidente Cesaro Andrea che presenta l'ordine del 
giorno: 

• Presentazione Commissioni e tavoli di lavoro proposti  
• Bilancio partecipato  
• Aggiornamenti su argomenti sollevati all'insediamento e/o comunicati da assessori e consiglieri della 

giunta comunale 
  
Il primo argomento presentato dal Presidente Andrea Cesaro sono le COMMISSIONI. 
 
Si introduce il tema sottolineando come questi tavoli siano uno strumento molto importante per: 

- favorire il coinvolgimento di quante più persone possibili anche esterne al perimetro dei consultieri 
- stilare il documento programmatico con cui le Consulte presenteranno alla giunta i macroambiti di 

intervento ritenuti più importanti per la cura e la ‘crescita’ dei quartieri 
 
Si presentano quindi le commissioni ed i consultieri che hanno offerto la loro disponibilità a parteciparvi: 
 
1. Campagne di cittadinanza attiva e coinvolgimento giovani su educazione civica: 
a. Cesaro Andrea 
b. Zamper Michela 
c. Belluardo Piera 
 
2. Giovani e sport, salute fisica e psicologica 
a. Ghedin Mattia  
b. Basile Angelo 
c. De Agostini Giulio 
c. Chioccini Nicolas 
 
3. Parchi, verde pubblico, mercati e aree pubbliche rionali   
a. Belluardo Piera 
b. Frizzarin Marco 
c. Grigio Monica 
d. Birra Romina 
e. Vesentini Claudio 
f. Zamper Michela 
g. Zulian Fiorenza 
h. Basile Angelo 
 
4. Mobilità e viabilità  
a. Cesaro Andrea 
b. Bottoni Carlo 
c. Frizzarin Marco 
d. Grigio Monica 
e. Vesentini Claudio 
f. Zulian Fiorenza 
g. Basile Angelo 
 
5. Associazionismo ed Integrazione sociale & culturale ,  
a. Ghedin Mattia 
b. De Agostini Giulio 
c. Chioccini Nicolas 
d. Vesentini Claudio 
 
6. Sicurezza 
a. Birra Romina 



b. Grigio Monica 
c. Vesentini Claudio 
d. Basile Angelo 
 
Oltre a presentare le finalità delle commissioni tematiche e territoriali ed il ruolo-chiave dei tavoli di lavoro, 
il presidente sottolinea che i tavoli proposti non hanno la pretesa di esaurire tutti gli argomenti di possibile 
interesse; nuovi tavoli possono essere aperti anche in una fase successiva a questa e quelli che esauriscono 
il loro ruolo possono essere eventualmente chiusi. 
 
Storicamente, ad esempio, è stato verificato che una commissione dedicata ai parchi è più efficiente se è 
presente una persona preposta a dialogare con l'assessore al verde ed approfondire la tematica in maniera 
dedicata. Motivo per cui il tema oggi è stato integrato in un ‘argomento’ più ampio, ma nulla vieta che possa 
essere poi trattato in maniera differente in un momento successivo. 
 
 Per far conoscere queste ed altre iniziative ai cittadini si presentano I canali di comunicazione della consulta: 
Facebook, Istagram, Mailing list – invitando i partecipanti a lasciare i propri riferimenti per poter essere con-
tattati. 
   
Il Presidente presenta quindi i prossimi passi sulle consulte: nominare un responsabile per ciascuna commis-
sione e definire le modalità di lavoro con cui le consulte avvieranno le proprie attività. 
  
Interviene Claudio Vesentini verso le ore 21.30 che chiede: 

-  di partire con celerità sul tavolo per infrastruttura e viabilità  

- alla consulta di farsi carico della richiesta di accesso atti da lui fatta per il progetto sull’alta velocità, 
che interesserà alcuni dei quartieri della consulta 6b (Montà su tutti, ex PTs Foro Boario, Corso Au-
stralia, progettazione approvata e/o in corso di approvazione),  e la viabilità del Leroy Marlin 

I punti presentati come critici sono: 
• la comprensione di possibili impatti sulla viabilità (si citano i sottopassi di via capitello, via nori e le 

piste ciclabili del quartiere) 
• conoscere il progetto fornirebbe elementi certi di valutazione degli impatti rispetto a quanto può 

essere desunto dal piano regolatore (che ad oggi da un'indicazione, ma sarà il progetto a guidare) 
• conoscere tempistiche di attuazione ed eventuali ‘richieste di espatrio’ che potrebbero arrivare a 

privati cittadini ed associazioni 
 
Il presidente recepisce l’intervento di Claudio V e suggerisce al tavolo di lavoro di fare sintesi delle varie 
sensibilità e trovare una proposta da avanzare alle autorità competenti. 
 
 
Il secondo argomento introdotto dal Presidente e presentato dalla consultiera Belluardo Piera è il BILANCIO 
PARTECIPATO. 
  
Con il supporto di una presentazione condivisa dal proprio pc, Piera spiega che il Bilancio Partecipato è alla 
sua 3° edizione, ed anche quest’anno permetterà alla consulta di identificare delle attività per un totale di 
35000 euro da spendersi entro l’anno 2023.  
  
Sono presentati le fasi per la compilazione dei questionari, relativa raccolta e sintesi e si esplicita che ci tro-
viamo attualmente nella fase1: lancio della compilazione del questionario su Padovanet. 
 
Il questionario va compilato entro metà febbraio e la sintesi/proposta ultima va finalizzata entro il 30 aprile 
alla giunta comunale. 
  
Si presentano le voci di spesa escluse dal questionario e quelle che possono essere invece incluse. 



Si presenta come esempio il bilancio partecipato del 2021 e del 2022, condividendo come purtroppo alcune 
delle cose finanziate non siano ad oggi ancora state fatte (si citano a titolo di esempio le panchine e la fontana 
in piazza donatori di sangue a Ponterotto). 
  
Intorno alle ore 22.00 alcuni cittadini intervenuti: 

- chiedono alla consulta di verificare cosa è stato fatto e cosa no, così da prendere il testimone dalle 
vecchie consulte 

- suggeriscono di non escludere la definizione di un contributo diretto ad alcune associazioni partico-
larmente attive sul territorio (ci citano a titolo di esempio Anfas e Polis Nuova)  

 
Il presidente ricorda che, al netto dei contributi diretti del bilancio partecipato, è importante che le associa-
zioni sul territorio facciano rete e partecipino ai bandi che verranno emessi per poter accedere ai fondi di-
sponibili (che si sottolinea essere molti e non ‘esclusivamente’ quelli indirizzati dal Bilancio Partecipato). 
  
 La riunione si chiude con la comunicazione di alcuni AGGIORNAMENTI da parte del presidente e di alcuni 
consultieri (Zulian Fiorenza, Frizzarin Marco, Claudio Vesentini e Angelo Basile)  
  
Via Pullè: 

• Città Solare è la cooperativa che gestirà gli operatori fissi residenziali (abitano già lì e stanno pren-
dendo contatto con le realtà del territorio) 

• Il presidente lì vedrà a stretto giro, se possibile estendendo anche l’invito ai consultieri interessati, e 
li inviterà alla prima consulta congrua con le relative disponibilità per presentarli ai cittadini 

Ex Montegrappa: 
• I lavori stanno andando avanti, presto l’assessore Francesca Benciolini ed i referenti individuati ci 

spiegheranno i dettagli alla prima consulta congrua con le relative disponibilità 
Via beato arnaldo da Limena 

• La Giunta ha approvato un importante progetto da 600k che permetterà di risolvere problemi di 
viabilità su cui molto si è spesa la passata Consulta ed i cittadini del quartiere Altichiero, si specifica 
che però il progetto è in programmazione economica triennale per cui pur essendone riconosciuto 
un carattere di priorità non è al momento finanziato e la realizzazione è soggetta al reperimento dei 
fondi necessari nei prossimi anni 

Ponte ferroviario sul brenta tratta Castelfranco Padova (monobinario) 
• Cantiere appena inaugurato 
• Si demolirà il vecchio ponte e si costruirà un nuovo ponte a campata unica 
• Il cantiere avrà durata di 3 anni,  

data l’importanza dei lavori non si potranno escludere disagi alla circolazione, per cui sarà elevata l’attenzione 
della consulta  
  
Su questi come su altri temi, dove si attiveranno le COMMISSIONI, non è da escludere una collabora-
zione/monitoraggio in sinergia con altre Consulte interessate. 
 

La riunione si chiude alle ore 22.40 

 

Distinti saluti 

Firmato 

Il segretario verbalizzante 

 

 

 

Firmato 

Il Presidente della Consulta 

 

 



 

 

 

 

 


